



Ada Pasak Menara Eiffel di Taman Pintar

● NENI RIDARINENI

YOGYAKARTA — Ingin melihat Menara Eiffel asli? Tak perlu jauh-jauh ke Prancis. Di Taman Pintar Yogyakarta kini terdapat Zona Jelajah Menara Eiffel yang berisi informasi resmi dan asli tentang Menara Eiffel.

Seperti disebutkan Kepala Perpustakaan Taman Pintar Yogyakarta, Afia Rosdiana, di zona tersebut ada berbagai informasi dan isi dari menara Eiffel yang bisa dilihat melalui panel display video 360 derajat serta dokumen Detail Engineering Design (DED) menara Eiffel. "Bahkan ada pasak yang diambil dari Menara Eiffel yang asli," jelasnya.

Untuk menghadirkan Zona Jelajah Menara Eiffel di Taman Pintar, diakui memerlukan diskusi lama sejak 2014 antara pihak Taman Pintar bersama SETE (Societe d'Exploitation de la tour Eiffel) yakni Komunitas Prancis yang mengelola Menara Eiffel, IFI (Institut Francais d'Indonsie), dan Kedutaan Besar

Prancis di Indonesia.

Kebetulan setiap tahun sejak 2014 di Yogyakarta, papar dia, diadakan pesta science bersama IFI. Pada waktu itu, muncul ide bagaimana supaya masyarakat mengetahui Prancis secara lebih mendalam, tidak hanya lewat pameran yang satu bulan selesai.

Sehingga kemudian dibuatlah Zona Jelajah Menara Eiffel di Taman Pintar tersebut. "Informasi resmi Menara Eiffel ini baru ada di sini dan belum pernah ada di negara manapun," kata Afia, yang disampaikan kepada Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X, saat mengunjungi Zona Jelajah Menara Eiffel, beberapa waktu lalu.

Pada kesempatan itu, Sultan sempat melihat isi dari Menara Eiffel melalui display video. Di Zona Jelajah Menara Eiffel ini ditampilkan gambar-gambar maupun tulisan yang terkait dengan sejarah berdirinya salah satu dari tujuh keajaiban dunia ini. Isi dari Zona Jelajah Menara Eiffel didukung penuh dari

Kedutaan Besar Prancis dan SETE, baik gambar maupun informasinya.

Informasi yang dapat diperoleh pengunjung dari zona ini, Afia menambahkan, antara lain mengenai cahaya di Menara Eiffel. Misalnya, pada setiap momen Hari Kemerdekaan Prancis ada cahaya warna merah, biru dan putih. Juga ada pasak resmi dari Menara Eiffel yakni pasak atau mur yang diambil dari Menara Eiffel yang dipamerkan di Zona Jelajah Menara Eiffel.

Semua pembiayaan dari Zona Jelajah Menara Eiffel juga berasal dari Kedutaan Besar Prancis. Kerja sama ini, paparnya, bakal berlangsung selama tiga tahun sekali. Diharapkan dengan adanya zona ini bisa memberikan informasi yang benar kepada masyarakat apa Menara Eiffel dan fakta-fakta yang menarik di belakangnya.

"Ini kesempatan strategis bagi Taman Pintar dan Kota Yogyakarta yang membangun kerja sama dengan pihak luar negeri," jelas Afia. ■ ed : yusuf assidiq

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005